

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711137 - FAYOLA KHANSA SYIFA WIBOWO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Baik, memahami konsep dengan sangat baik ...
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik, hanya testnya jangan lupa ya
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi: baik. IC: baik. sudah cuci tangan dn menyiapkan pasien. Lapang pandang: gunakan objek yang kointras ya dikarenakan memudahkan pasien dan pemeriksa, arah sudah 8 mata angin namun terlalu cepat sehingga akan menyulitkan identifikasi titik buta dan luas lapng pandang, untuk sisi temporal dan oblik bisa dari sisi pasien. Otot: belu cek simetyrisitas (dicek setelah closing, lain kali jamngan lupa ya), pemeriksaan baik. TIO: baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	NV: caranya keliru, harusnya kamu palpasi saat pasien mengontraksikan otot (menggigit), bukan menggigit baru dipalpasi, tidak meminta pasien membuka mulut untuk melihat deviasi rahang, pemeriksaan sensoris N VII minta pasien menunjuk tulisan saja, tidak perlu menyebutkan, N XII: pelaporan "lidah tidak terlalu keras, kekenyalan normal?" maksudnya bagaimana? tidak sesuai untuk hasil pemeriksaan
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	perbaiki teknik pemeriksaan refleks brachiradialisny ya
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke, lengkap. Persiapan: oke. lengkap. Palpebra dan silia: oke, lengkap. Konjungtiva dan sklera: sudha abisa eversi palpebra, sudah lengkap, cuma catatan sedikit saat membalikkan atau eversi palpebra hati ahti ya dek, jangan terlalu tergesa gesa sehingga bisa melukai pasien, jadi tetap tenang dan hati hati ya dek. Kornea: oke, lengkap. COA< iris, pupil, oke, Lensa: oke. Catatannya lebih hati hati dalam melakukan eversi palpebra ya, agar pasien nyaman, tidak takut, dan tidak melukai pasien yaa. Dilatih terus yaa.
Pemeriksaan Visus	intepretasi visus mata kanan salah, seharusnya 6/20, namun dilaporkan 6/15.
Pemeriksaan Vital Sign	IC sudah lengkap. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum memastikan semua alat berfungsi baik. Cuci tangan sebelum dan setelah px OK. Px suhu 35 rendah karena cuaca yang buruk?. Px nadi dan pernapasan OK, jelaskan juga karakteristik irama dan kualitasnya. Px TD tekanan palpatoir sudah benar, hasil sesuai. GOOD JOB
Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik. belum melipat lengan baju sampai ke siku.